
Il Green Light Team c’è e sta lavorando molto per permettere la buona riuscita del progetto. 

Uno degli obiettivi principali del nostro gruppo è quello di far conoscere il percorso che stiamo seguendo a 

quante più persone possibili. Inizialmente ci siamo chiesti come fare. I social sono stati il nostro migliore 

alleato ma, successivamente, abbiamo capito che volevamo far crescere sempre di più il nostro “pubblico”. 

Abbiamo dunque deciso  di realizzare manifesti, grazie al fantastico contributo dei nostri designers, con i 

quali siamo riusciti a far conoscere il Green Light Team in molti paesi della zona.  

Altro mezzo fondamentale, per far conoscere il nostro progetto, è stato l’evento che abbiamo organizzato il 

16 Marzo 2019 presso il convento dei cappuccini. Abbiamo alternato piccoli cenni di storia locale a 

conferenze riguardo l'Ambiene dei Monti Lepini e il percorso che stiamo seguendo. Hanno partecipato 

molte persone, alcune delle quali sono state mosse dal loro affetto nei confronti del territorio nel quale 

vivono. Le conferenze sono state seguite con entusiasmo e attenzione. Il nostro evento è stato un successo 

perché alla fine di esso ogni partecipante si è fermato per farci complimenti, domande, perciò la nostra 

determinazione e il nostro impegno sono stati ben ripagati. 

Inoltre, durante questo periodo abbiamo diffuso sui nostri social network (Instagram, Facebook e Twitter) 

immagini e informazioni relative all'evento. Abbiamo realizzato anche un video riassuntivo, per far 

comprendere a tutti coloro che non hanno potuto essere presenti all'evento quanto ci stiamo impegnando. 

Il nostro obiettivo fondamentale è quello di salvaguardare l'ambiente in cui viviamo, per noi e per le 

generazioni future. Poter sensibilizzare quante più persone possibili è per noi un grande punto di partenza. 

Sicuramente la nostra attenzione si protrarrà anche dopo il termine del percorso ASOC. 


